
Former	une	famille	de	mots

Fiche

•	Les	mots	d'une	même	famille	se	rapportent	à	la	même	idée	et	sont	formés	sur	le	même	radical.

Ex.	:	habitat	–	habitant	–	habitation	–	habitable	–	inhabitable.	

•	Il	arrive	qu'une	famille	de	mots	soit	construite	sur	deux	radicaux.

Ex.	:	élire	–	électeur	–	élection	–	électorat.

•	Pour	former	une	famille	de	mots,	on	ajoute	des	préfixes	et/ou	des	suffixes	à	un	radical.

Ex.	:	mont	–	montagne	–	monticule	–	monter	–	surmonter	–	démonter.
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